

2023年度 さゆりピック2023

アンケート集計結果について

全保護者対象に、さゆりピック2023についてアンケートを実施し、以下のようなご意見をいただきました。

- カメラ・ビデオ席も十分な広さがあり、譲り合いも特に問題なく行われていたので良かった。
- 日差しがきつい時もあり、ホール開放やテント、日陰、日傘等でしのげた。
- 暑さ対策で来年の開催日が例年よりもう少し遅くなるかもしれないとのことだったので、涼しくなることに期待したい。
- 駐車場がもっとあれば、他の家族も来園しやすかった。
- 園で習った体操を家でも曲を流しては繰り返し練習し、本番でも全身を使って楽しく参加できたようだ。
- 先生のお手本が無くても、音楽を聴いてしっかりリズムが取れていて感動した。
- 酷暑の中、体調への配慮が大変だったかと思うが、その中で練習・指導してくださった先生方に感謝している。
- 音楽に合わせて表現体操をする姿を見たとき成長を感じ、感動した。自分で〇〇をしたいと決められることに驚いた。選択し、最後までやりきる力もあり、運動会は大事なんだと実感した。
- この3年間でこんなこともできるようになったんだと感動する場面がたくさんあった。特に表現体操で仲間と協力しながら一つ一つ作り上げていくところに感動した。失敗も成功もそれぞれあったが、子どもは達成感でいっぱいだったので本当に良かった。

今年度は全学年での開催に加え、親子競技が復活し、コロナ禍前の賑わいを取り戻しつつあります。

子どもたちは、1学期から積み重ねてきた取り組みの成果を、保護者の方に見て頂くことができ、達成感に満ちていました。

皆様のご協力に感謝するとともに、今後も子どもたちにとって、よりよい保育へと繋がるように努めていきたいと思っております。

2023年10月 小野田小百合幼稚園